

**ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE CELEBRADA POR EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO EL DÍA 10 DE JUNIO DE 2015.**

**ACTA N° 8/2015**

**Alcalde-Presidente:**

D. Juan Carlos Gracia Suso

**Concejales presentes:**

D<sup>a</sup> Ana Isabel Fernández Romero

D. Ignacio Esparrells Julián

D. Ignacio Carbó Espinosa

D. Javier Lahoz Lop

D. Juan Carlos Bosque Pérez

D<sup>a</sup> Ana Belén Andreu Pascual

D<sup>a</sup>. Berta Zapater Vera

D. Andrés Abad Espejo

D. Manuel Cruz Ponz Ferrer

D<sup>a</sup>. Mercedes Zagalá Pérez

D<sup>a</sup>. Carmen Pilar Mir Llombart

D<sup>a</sup>. Amor Pascual Carceller

D. Miguel Ángel Gracia Santos

D. Raul Andreu Tena

**Concejales ausentes:**

D<sup>a</sup> Gisela Barrio Luna

D. José M<sup>a</sup> Fuster Muniesa

**Secretario:**

D. Andrés Cucalón Arenal

**Interventora:**

D<sup>a</sup> Ana Isabel Pérez Llorens

En Alcañiz, a diez de junio de dos mil quince, siendo las veinte horas y treinta minutos se reúnen en el Salón de Plenos de la Casa Consistorial los Sres. Concejales citados al margen al objeto de celebrar sesión extraordinaria en primera convocatoria a la que han sido previamente citados.

Y siendo la hora señalada, cumpliéndose el quórum de presencia legalmente exigido se tiene por constituido el Pleno dándose inicio a la sesión, en la que se adoptan los siguientes acuerdos:

**ÚNICO.- RATIFICACIÓN DE LA URGENCIA DE LA CONVOCATORIA Y APROBACIÓN BORRADORES ACTAS SESIONES ANTERIORES.-**

Por el Sr. Alcalde se excusa la ausencia de la Sra. Luna por motivo de enfermedad y del Sr. Fuster por coincidencia con sesión del Senado del que forma parte.

Sometida la urgencia de la convocatoria a ratificación al no haberse convocado con la antelación mínima de dos días para que pueda ser considerada extraordinaria, por unanimidad se acuerda: “Ratificar la urgencia de la convocatoria.”

Seguidamente se somete a votación la aprobación del borrador del acta de 5 de junio pasado, haciendo constar que en la página 2 existe error gramatical que debe corregirse al haberse omitido una “h”.

No formulándose observaciones al mismo el Pleno por unanimidad acuerda:

“Aprobar el acta de la sesión celebrada el día cinco de junio de dos mil quince.”

Siendo el último pleno del mandato corporativo actual, toma la palabra la Sra. Pascual que despide a los Concejales integrantes del Grupo de Izquierda Unida ya que no vamos a estar en la próxima Corporación. Expresa el orgullo por haber representado a los alcañizanos y creen haber trabajado honestamente. Espera y desea un futuro amable a la próxima Corporación. Pide apoyo para el nuevo Grupo de Ganar Alcañiz y ofrece que pueden seguir contando con nosotros.

A continuación la Sra. Zagalá manifiesta que del actual Grupo Socialista seguirá el Sr. Ponz en tanto que Carmen Pilar Mir y ella misma dejan el Ayuntamiento. Hemos estado en él ocho años y nos queda un inmenso cariño. Hemos estado a gusto y hemos trabajado lo que hemos podido y de forma honesta. Agradece la colaboración recibida y desea suerte a los entrantes y a los que siguen sabiendo que pueden contar con nostras.

Seguidamente toma la palabra el Sr. Bosque que expresa el grandísimo orgullo que le ha supuesto el formar parte de esta Corporación. Siente no haber podido hacer más. Reitera su orgullo de haber compartido esta etapa con los demás miembros y con los empleados públicos, en particular con el Sr. Secretario y la Sra. Interventora. Me he sentido como en mi casa. Espero que en un futuro lejano pueda volver a estar aquí.

A continuación interviene el Sr. Abad para despedirse tras estos últimos ocho años. Expresa su orgullo por haber podido participar en la vida social de la ciudad. Es como una escuela. Es importante poder participar desde el Ayuntamiento. Motivos profesionales me llevan lejos de Alcañiz pero esté donde esté seré de Alcañiz y aportaré lo que pueda. Lo mejor de estos años ha sido la convivencia con los compañeros.

El Sr. Ponz interviene para agradecer el trabajo y la colaboración de todos los Concejales salientes. Pide disculpas si alguien ha podido sentirse ofendido por las disputas políticas que nunca han sido de carácter personal. Expresa un especial agradecimiento a sus dos compañeras de Grupo.

Finaliza el Sr. Alcalde mostrando el agradecimiento por el trabajo de todos los Concejales. Ha sido un honor y un orgullo haber trabajado con todos. Cada uno ha buscado lo mejor para Alcañiz desde sus posiciones.

Y no habiendo más asuntos a tratar, por la Presidencia se levanta la sesión siendo las 20,50 horas del día de su inicio.

El Secretario,